

Zeitschrift: Schweizer Schule
Herausgeber: Christlicher Lehrer- und Erzieherverein der Schweiz
Band: 15 (1929)
Heft: 36

Vereinsnachrichten: Katholischer Lehrerverein der Schweiz : Jahresversammlung

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 15.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Schweizer-Schule

Wochenblatt der katholischen Schulvereinigungen der Schweiz
Der „Pädagogischen Blätter“ 36. Jahrgang

Für die Schriftleitung des Wochenblattes:
J. Trogler, Prof., Luzern, Villenstr. 14, Telephon 21.66

Inseraten-Aannahme, Druck und Versand durch den
Verlag Otto Walter u. G. - Olten

Beilagen zur „Schweizer-Schule“:
Volkschule · Mittelschule · Die Lehrerin

Abonnements-Jahrespreis Fr. 10.—, bei der Post bestellt Fr. 10.20
(Check Vb 92) Ausland Portozuschlag
Insertionspreis nach Spezialtarif

Inhalt: Kath. Lehrerverein der Schweiz, Jahresversammlung — Willkommen in Luzern — Im Jahrhundert des Kindes — Zusammenhänge — Schulnachrichten — Himmelserscheinungen — **Beilage:** Volkschule Nr. 17.

Katholischer Lehrerverein der Schweiz

Jahresversammlung

(Am VII. Schweizer. Katholikentag, vom 7. bis 10. September 1929, in Luzern.)

Programm:

a) Delegierten-Versammlung

Montag, den 9. September 1929, vormittags 9 Uhr, in der Aula der Kantonschule.

Verhandlungen:

1. Jahresbericht des Präsidenten.
2. Rechnungsablagen pro 1928:

a. Vereinsrechnung,	c. Hilfskasse,
b. Rechnung der „Schweizer-Schule“,	d. Krankenkasse.
3. Neuwahlen:

a. Zentralkomitee,	c. Kommission der Hilfskasse,
b. Zentralpräsident,	d. Rechnungsrevisoren.
4. Zuger Seminarfrage. Referent: Herr F. G. Arniß, Fortbildungslehrer, Wettingen.
5. Anträge von Sektionen.
6. Allgemeine Umfrage.

Zur gest. Beachtung!

1. Die Delegiertenversammlung setzt sich zusammen: a) aus den Vertretern der Sektionen (auf je 20 Aktive: 1 Vertreter); b) aus dem Zentralkomitee und

c) aus der Delegation des „Vereins katholischer Lehrerinnen der Schweiz“. — Die Redaktionsmitglieder des Vereinsorgans haben beratende Stimme.

2. Zur Delegiertenversammlung haben außer den statutarischen Delegierten auch die andern Vereinsmitglieder Zutritt. — Die Stimmberechtigten bedienen sich bei Wahlen und Abstimmungen der Ausweisarten. Diese sind den Sektionsvorständen zugestellt worden.

3. Unliebsame Wahrnehmungen an den letzten Vereinstagungen veranlassen uns, die verehrten Sektions- und Kantonalpräsidenten eindringlich zu bitten, für eine angemessene Vertretung ihrer Gebiete unbedingt besorgt zu sein.

b) General-Versammlung

gemeinsam mit dem Schweizer. kathol. Erziehungsverein und mit der Sektion für
Erziehung und Unterricht des Schweiz. kathol. Volksvereins.

Montag, den 9. September 1929, vormittags 10.30 Uhr, in der Aula der Kantonschule,
in Luzern.

Referate:

1. Hochw. Herr Seminardirektor L. Rogger, Sigrirch: „Der katholische Lehrer in der katholischen Aktion“.
2. Herr Univ.-Prof. Dr. P. Aeby, Freiburg: „La protection de la famille et de l'enfant dans le droit civil suisse.“
3. Diskussion.

Verehrte Delegierte und Mitglieder des Katholischen Lehrervereins der Schweiz! Ort und Zeit unserer diesjährigen Vereinstagung sind gegeben. Wie Ihnen bekannt ist, wird dieses Jahr der VII. Schweizer. Katholikentag vom 7. bis 10. September in Luzern abgehalten werden. Es war immer eine schöne Gepflogenheit, daß die dem Volksverein angegliederten Verbände ihre Versammlungen in Katholikentagsjahren in den Rahmen der gemeinsamen großen Tagung stellten. Von dieser Erwägung geleitet, laden wir Sie zur Delegierten- und Generalversammlung nach Luzern ein. Wir wissen, daß wir damit dem Wunsche unserer verehrten Vereinsmitglieder entgegenkommen, da es ohnehin die meisten zur großen Heerschau der Schweizerkatholiken nach dem katholischen Vorort unseres Landes ziehen wird. So finden wir hier die günstigste Plattform zu einer eindrucksvollen und werbestarken Tagung unseres Zentralvereins. Mit freudiger Genugtuung werden Sie auch dem Programm entnommen haben, daß in der Generalversammlung der Kathol. Erziehungsverein der Schweiz und die Sektion für Erziehung und Unterricht mit uns tagen werden.

Allen Teilnehmern unserer vielversprechenden Tagung entbieten wir heute schon von Herzen Gruß und Willkommen!

Für den leitenden Ausschuß

Der Präsident: W. Maurer.